

BARDET (JULES-RENÉ)

Angers 1865

Notre camarade Jules Bardet, né à Rochefort, est décédé le 26 décembre 1903, dans la petite commune de Labuissière (Pas-de-Calais) où sa profession d'ingénieur-sondeur l'avait momentanément appelé à résider.

Sorti dans un bon rang de l'École d'Angers il entra comme élève-mécanicien dans la marine militaire.

Libéré, il n'hésita pas, au moment de la guerre franco-allemande, à prendre part à l'organisation de la défense de Lyon.

Il débuta ensuite, dans l'industrie privée, comme dessinateur, à la Compagnie des Mines de Lens, poste qu'il quitta bientôt pour prendre celui d'ingénieur à la maison Lippmann (sondages).

Pendant 18 années consécutives il collabora activement aux grands travaux que cette maison entreprit. C'est ainsi qu'il séjourna pendant 5 ans en Allemagne et 3 ans en Espagne, où il creusa d'importants puits de mine et de nombreux sondages.

En 1891, il quitta la maison Lippmann pour entrer successivement dans les maisons Bécot et Boutain (sondages).

Enfin, continuant la carrière de son choix, il entra en 1897 à la « Société française de forage et de recherches minières » (exploitation des brevets Raky). C'est dans les travaux qu'il exécutait pour cette dernière, qu'il nous a été donné d'entrer en relation avec lui et d'apprécier l'étendue de ses connaissances dans cet art si difficile, si ingrat, du sondeur, auquel il avait voué plus de 25 années de sa vie.

Jusqu'à ses derniers moments, alors que terrassé par la souffrance il ne pouvait plus marcher, il se faisait conduire en voiture au chantier pour veiller, avec une patience et un courage admirables, aux intérêts qui lui étaient confiés.

Il laisse à ses deux fils l'exemple d'une vie entièrement consacrée au travail. Puissent nos regrets et l'expression de nos plus vives et sympathiques condoléances leur apporter, ainsi qu'à sa veuve, un adoucissement à leur immense chagrin.

SOHM
(Châl. 1884).